

大島萌々子さん

ソフトボール日本代表メンバーに



那須中央中2年の大島萌々子さん（写真中央）が、女子ソフトボール14歳以下の日本代表に選出され、1月11日にソフト部顧問の増子智和教諭（写真左）とともに町長に報告しました。町長からは「この経験を生かし（那須中央中ソフト部の）全国制覇の原動力となつてほしい」とエールを送り、大島さんは「自分の力を精一杯出して頑張ってきます」と抱負を述べました。

大島さんは1月に台湾で行われた強化合宿に参加し、台湾や中国のチームとの親善試合に出場しました。

名人直伝！ りんどう作業所でそば打ち体験

1月18日、障がい者地域活動支援センター「りんどう作業所」で毎年恒例のそば打ち体験が行われました。実施にあたっては、そばの里伊王野愛好会がボランティア協力し、愛好会メンバーである菊池健さんの模範実演を見学した後、利用者17名がアドバイスを受けながらそばを打ちました。毎年恒例イベントとあって、利用者の中には何度も経験しており、慣れた手つきで上手にそば粉をこねる様子も見られました。



1月21日ゆめプラザでおやこの
教育教室が開催され、子ども達と保護
者6組が食生活改善推進員と一緒に
デコレーション寿司などを作り
ました。



法師人大輝さん

内閣総理大臣賞受賞

全国小学生作文コンクール「わたしたちのまちのおまわりさん」で、田代友愛小6年の法師人大輝さん（写真中央）が、高学年の部で内閣総理大臣賞に輝きました。

法師さんは、「ぼくにしか書けないこと」という題で、広谷地駐在所に勤務するお父さんを尊敬する気持ちを表しました。12月25日に田代卓朗校長（写真右）と一緒に教育長を訪れ、大きな賞状と立派な記念品を見せてくれました。



広谷地駐在所が新装開所



1月22日、那須塩原警察署広谷地警察官駐在所の開所式が行われました。昭和62年に建設された施設の老朽化に伴い同所に新築されたもので、寒さの中での開催でしたが、多勢の地域住民も臨席し、新装された駐在所の開所を祝いました。

広谷地駐在所勤務の法師人崇吏駐在員は「心機一転初心を振り返り、地域の安全安心に一層努力していきたい」とあいさつしました。

1月21日伊王野の三森家住宅（国
指定重要文化財）で消防訓練が実施
され、有事に備えて消防団が設備の
確認と放水活動を行いました。

